



La Audiencia Nacional falla que las resoluciones de la ONU son vinculantes

https://www.youtube.com/watch?v=hTXO_SQnUog

La **Audiencia Nacional** ha emitido un fallo en el que afirma que las **resoluciones de Naciones Unidas** son **vinculantes** y que, en consecuencia, tanto la Justicia como la Administración españolas **deben cumplirlas**. Este pronunciamiento del tribunal se enmarca en la sentencia sobre el caso de una ciudadana que recibió **malos tratos** por parte de la policía.

Los hechos se remontan a 2013, cuando una mujer fue **detenida** en Córdoba por la **Policía Nacional**. Según obra en la demanda, los agentes la **tiraron del pelo**, la **golpearon** contra el pico de la puerta del coche patrulla y en el camino a comisaría fueron frenando de manera brusca para que su cabeza **chocara contra la mampara** de separación de los asientos delanteros y trasero del vehículo. Lucía, la detenida, pidió a los agentes que **llamaran a un médico**, ya que los constantes golpes le habían provocado heridas, pero éstos **se negaron**. Finalmente tuvo que llamar ella misma a los servicios de emergencia, que la trasladaron al hospital donde fue **operada de la nariz** e ingresada durante cinco días.

A partir de ese momento comenzó un **peregrinar jurídico** por diferentes instancias judiciales para denunciar el caso. De la mano d ...